

Frustraron un robo en el barrio El Sosneado

Un robo que estaba a punto de ser concretado en una vivienda del barrio El Sosneado, el miércoles por la noche, fue frustrado por la llegada del dueño de casa y de la Policía. La situación se presentó cerca de las 22 de ese día cuando el propietario del inmueble, ubicado en calle Victorino de la Plaza al 1200, arribó y comprobó que autores ignorados habían sustraído varias cajas de cerámicas y bolsas de pegamento, por lo que decidió dar intervención a la Policía llamando al 911.

Ante la denuncia, personal policial arribó al lugar de los hechos y, tras un patrullaje por la zona, comprobó que en un baldío colindante con la casa de la víctima se encontraban los elementos sustraídos. Los investigadores estiman que los ladrones, al observar la presencia del dueño de casa primero y de la Policía después, dejaron abandonado el botín.

Personal de la Comisaría 38ª abrió una investigación al respecto.